
第44７回  七左町七丁目第二自治会  定期総会議事録  

……………………………………………………………………………………………………………	 

・日	 時	 	 平成28年3月27日（日曜日）午前9時30分〜	 

・会	 場	 	 七丁目第二自治会館	 大会議室	 

・出席者	 	 52名	 

・司	 	 	 会	 …	 広報部長	 	 	 浪岡	 秀行	 

・開会の言葉	 …	 自治会副会長	 吾妻	 茂	 

・会長の挨拶	 …	 自治会長	 	 	 松苗	 眞吉	 

……………………………………………………………………………………………………………	 

・議 長 選 出	 …	 司会	 

	 	 ・『司会一任』の声により、司会が、副会長	 浅川	 洋夫	 を指名した。	 

	 

・総会成立の確認	 …	 議長	 

	 	 ・自治会の290世帯に対し、出席者52名、委任状169世帯分の221件を確認しました。	 

	 	 	 過半数を超えましたので、規約により総会が成立したことを報告いたします。	 

……………………………………………………………………………………………………………	 

・事業及び決算報告	 

	 	 ・	 1号議案	 平成27年度	 自治会	 事業報告	 	 …事務局長	 山口	 隆志	 

・	 自主防災規約と計画が見直された。	 

・	 協力委員制度が８０名体制でスタートした。	 

・	 武蔵野中学校PTAと協働活動で芝浦工業大学住快環プロジェクトを行った。	 

・	 その他、総会資料の通り報告。特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 

	 	 ・	 2号議案	 平成27年度	 自治会館運営委員会報告	 …会館運営委員長代理	 松苗	 眞吉	 

・	 使用率が激減している。我が家の応接間と思って使って欲しい。	 

・	 その他、総会資料の通り報告。特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 

	 	 ・	 3号議案	 平成27年度自治会	 決算報告	 …会計	 押田	 厚	 

・	 ミスプリ訂正	 10ページ支出科目	 費→会館営繕費	 

・	 リサイクル収入が念願の５０万円を超えた。	 

・	 その他、総会資料の通り報告。特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 	 ・	 4号議案	 平成27年度自治会館運営委員会	 決算報告	 …自治会館会計	 三橋	 弘	 

・	 ミスプリの訂正	 15ページ年次推移表無料・有料の上下を反転。16ページ支出

表	 消耗品	 電池→お茶2回	 光熱費表電気合計229,992円→229,392円	 	 

・	 雑収入はガスボンベ２本を自治会に買い上げてもらった金額。	 

・	 その他、総会資料の通り報告。特に異議なく、満場一致で承認された。	 



	 

	 	 ・	 5号議案	 平成27年度自治会	 監査報告	 …監事	 大田	 明義	 

	 	 	 	 	 ・自治会の会計について、資料の通り間違いなく執行されたことを報告し、	 

	 	 	 	 	 	 特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 

	 	 ・	 6号議案	 平成27年度自治会館運営委員会	 監査報告	 …会計監査	 山岸	 隆平	 

	 	 	 	 	 ・自治会館の会計について、資料の通り間違いなく執行されたことを報告し、	 

	 	 	 	 	 	 特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 

	 	 ・	 7号議案	 平成28年度自治会	 事業計画	 …事務局長	 山口	 隆志	 

・	 次年度役員改正で若返り化を図るため、引き継ぎの年と位置付ける。	 

・	 防災規約・計画に沿い、連絡系統などを整備していく。	 

・	 ６丁目内墓地建設が再度申請された。引き続き反対していく。	 

・	 その他、総会資料の通り報告。特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 

	 	 ・	 8号議案	 平成28年度自治会館運営委員会	 事業計画	 …自治会館館長	 松苗	 眞吉	 

・	 外トイレはペンディング。	 

・	 その他、総会資料の通り報告。特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 

	 	 ・	 9号議案	 平成28年度自治会	 会計予算	 …会計	 押田	 厚	 

・	 世代間交流事業でバス旅行を予定しているため予算を計上した。	 

・	 自主クラブに野球部が加わったため予算を計上した。	 

・	 軽トラ維持費は車検の年のため予算を計上した。	 

・	 会議費に協力委員懇親会分の予算を計上した。	 

・	 その他、総会資料の通り報告。特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 

	 	 ・10号議案	 平成28年度	 自治会館運営委員会	 会計予算	 …自治会館会計	 三橋	 弘明	 

・	 会館使用料250,000円は皆さんが有料使用してくれなくては達成できない。	 

・	 日頃から管理してくださっている水口さんに感謝の言葉を述べる。	 

・	 その他、総会資料の通り提案し、特に異議なく、満場一致で承認された。	 

	 	 

	 

	 	 

	 

	 

	 

	 



	 ・11号議案	 自治会役員の選出	 

	 	 	 	 	 ・規約第9条第3項により、班員の互選で、次の通り選出された。	 

	 	 

	 

	 	 	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 	 ・12号議案	 自治会館運営委員の紹介	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 	 

	 

	 

	 

	 	 ・13号議案	 新会長から、旧役員の労苦に対しての謝辞および、平成28年度の	 

	 	 	 	 	 	 責務に対する決意の表明	 	 …自治会長	 松苗	 眞吉	 

・	 全ての会員に大切なことをお伝えしたいので、回覧板方式ではなく全戸配布を

している。役員さんは大変な苦労をかけてしまうが、きめ細かさが大切なので

理解していただきたい。	 

・	 自分たちの住む地域を何とか良くしようという思いで始められた、自治会の設

立当初の志を受けつぎ、皆で一丸となって、自治会活動に取り組みましょう。	 

	 

	 

1班	 斎藤	 悟	 	 2班	 杉田	 由恭	 

3班	 松本	 良三	 4班	 斉野平	 時昭	 

5班	 松崎	 和美	 6班	 井出	 聡	 

7班	 吉川	 剛	 8班	 金田	 昌也	 

9班	 小里	 信男	 10班	 関口	 正工	 

11班	 早川	 征夫	 12班	 谷塚	 広樹	 

13班	 土肥	 久美子	 14班	 網屋	 義博	 

委員長	 	 	 	 	 	 	 1名	 吉田喜一	 

副委員長	 	 	 	 	 	 2名	 三橋弘明、浅川洋夫	 

会計	 	 	 	 	 	 	 	 1名	 三橋弘明	 

監査	 	 	 	 	 	 	 	 1名	 山岸隆平	 

館長	 	 	 	 	 	 	 	 1名	 松苗眞吉	 

副館長	 	 	 	 	 	 	 2名	 丸田博、山口隆志	 

管理部長	 	 	 	 	 	 1名	 水口隆	 

防火責任者	 	 	 	 	 1名	 松本哲也	 

営繕係	 	 	 	 	 	 	 4名	 大野義輝、大槻幸男、大槻英雄、佐々木義男	 

外溝係	 	 	 	 	 	 	 	 	 3名	 萩原孝二、浜田勝宏、松浦宏	 

設備係	 	 	 	 	 	 	 	 	 1名	 松本良三	 

備品係	 	 	 	 	 	 	 4名	 吾妻茂、浅川洋夫、水口隆、菊池寛	 

消耗品係	 	 	 	 	 	 4名	 	 	 	 上田佐和子、吉田喜一、三橋弘明、大塚巴	 



	 	 	 ・14号議案	 フリートーク	 

	 	 	 	 	 ※	 会長より。	 

・	 自治会館１階会議室に机と椅子を購入したい。	 

・	 階段の腐食、壁のラックなど自治会館の傷みが出てきたので、傷みが軽いうち

に修繕したい。	 

・	 地震は避けることができないが、家具の転倒防止や、各家でシェルターとなる

部屋を一部屋作るなどの心がけをしましょう。消火器は逃げる際に１本を持ち

出し、１本を玄関に置いておいてほしい。	 

・	 いよいよ出羽堀が７年掛の工事に入る。最初の米のとぎ汁などを下水に流さな

いようにし、河川の浄化を継続して欲しい。	 

・	 七丁目より出羽地区センターに向かう道に街灯が４燈設置された。	 

※	 会員より	 

・	 ６丁目の水路のゴミがひどい。→対策を考える。	 

・	 犬の糞害が問題になっているが、尿についても問題がある。→対策を考える。	 

※	 婦人部長より	 

・	 協力委員の一覧表を全戸配布して欲しい。→制作して配布します。	 

※	 事務局より連絡事項より連絡事項	 

・	 ４月９日（土）に元荒川のシバザクラ除草作業があります。参加できる方、車

が出せる方を新班長さんがまとめて、４月４日までに丸田さんまで報告してく

ださい。	 

	 

……………………………………………………………………………………………………………	 

・議長降壇	 

……………………………………………………………………………………………………………	 

・閉会の言葉	 	 …	 副会長	 	 	 浅川	 洋夫	 


